



KOMITMEN BERSAMA: Direktur Utama PSIM Jogja, Manajer PSIM Jogja, Kapten Tim PSIM Jogja, dan perwakilan suporter Brajamusti dan The Madent saat prosesi potong tumpeng HUT ke-94 PSIM Jogja di Wisma PSIM Jogja, tadi malam (5/9). Mereka siap menyongsong Liga 2 yang segera bergulir.

Bulatkan Tekad untuk Naik Liga 1

Gelar Doa Bersama Peringati HUT ke-94 PSIM Jogja

JOGJA - PSIM Jogja menggelar doa bersama dalam rangka peringatan HUT ke-94 di Wisma PSIM Jogja, tadi malam (5/9). Lewat doa bersama itu, seluruh elemen PSIM Jogja mulai manajemen, pemain, dan suporter membulatkan tekad untuk menyongsong Liga 2 yang segera digelar. Agar Laskar Mataram bisa lebih khitmat lagi untuk menyambut

kompetisi Liga 2, serta memasang target tinggi naik kasta ke Liga 1.

Sebelum doa dimulai, dipertemukan para pemain PSIM Jogja yang akan menggarungi kompetisi Liga 2 mendatang di hadapan perwakilan suporter baik itu Brajamusti maupun The Maident. Mewakili manajemen, pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi berharap ke depan PSIM akan lebih bagus lagi dan lebih berprestasi di kancah sepakbola Indonesia. Di usia 94 ini dia



berharap Laskar Mataram bisa berprestasi lebih baik lagi," ujarnya. "Saya ingin memberi kado untuk PSIM Jogja agar bisa lolos ke Liga 1," tegasnya.

Sekjen Brajamusti Niko Angga mengatakan para suporter juga mempunyai harapan agar tim kebanggaan mereka PSIM Jogja bisa naik kasta ke Liga 1. Dia meminta agar pihak manajemen bisa mewujudkan target itu. Harapan itu tetap sama seperti tahun-tahun-tahun sebelumnya.

"Harapannya kali ini bukan menjadi hal yang sia-sia lagi," katanya.

Ketua The Maident Budi Item meminta dari pihak manajemen, pelatih, para pemain PSIM Jogja, dan seluruh masyarakat kota Jogja agar lebih mencintai PSIM Jogja. Lewat doa bersama ini, dia berharap agar Laskar Mataram bisa lolos ke rumah yang sesungguhnya. Rumah yang seharusnya itu adalah Liga 1. "Kami ingin seluruh masyarakat Jogja melihat sejarah PSIM bisa berada di kasta tertinggi Indonesia," tandasnya. **(ayu/din/zi)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005